



Musée Marsil
349, rue Riverside
Arrondissement Saint-Lambert-Le Moyne
Longueuil (Québec)
J4P 1A8
www.museemarsil.org
450.923.6601

Métro Longueuil
Autobus 6, 13 ou 15

Heures d'ouverture

Du mardi au vendredi : de 10 h à 17 h
Samedi et dimanche : de 11 h à 17 h

Hours

Tuesday to Friday: from 10 a.m. to 5 p.m.
Saturday and Sunday: from 11 a.m. to 5 p.m.

Culture
et Communications
Québec

longueuil



Conseil des Arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Pratt & Whitney Canada
Une société de United Technologies



**Skinslips
Peau de jupon**

Image:
La jupe de Maman /
My mother's skirt
photographie sous plexiglass /
transmounted C print photograph

Under the patronage of the Honourable Jacques Saada, Minister of Canada Economic Development and Minister for the Francophonie, and in the presence of the artist Lyse Lemieux, the members of the board of trustees of the Marsil Museum and the director, Suzanne Chabot, invite you to the opening of the exhibition

Skinslips

Thursday December 1, 2005 at 6 p.m.

Lyse Lemieux will discuss her work on Saturday December 3 at 2 p.m. at the museum.

In connection with the exhibition, Dr. Sandra Weber (Concordia University, Simone de Beauvoir Institute) will give a provocative and amusing public lecture called "Our love-hate relationships with clothes" on Saturday, January 28, 2006 at 2 p.m.
The exhibition will continue through February 5, 2006

Sous la présidence d'honneur de l'Honorable Jacques Saada, ministre de Développement économique Canada et ministre responsable de la Francophonie, et en présence de l'artiste Lyse Lemieux, les membres du conseil d'administration du Musée Marsil ainsi que la directrice, Suzanne Chabot, vous invitent au vernissage de l'exposition

Peau de jupon

Le jeudi 1^{er} décembre 2005 à 18 h

Lyse Lemieux sera au musée le samedi 3 décembre à 14 h afin de commenter son œuvre

L'exposition se poursuivra jusqu'au 5 février 2006

Samedi 28 janvier à 14 h, le Professeur Sandra Weber (Université Concordia, Institut Simone de Beauvoir) présentera Nos vêtements : histoires d'amour, histoires d'honneur! Une causerie oryoni pour thème: le vêtement, le corps et l'identité